

大池シニアクラブ まどかだより

2024年3月
大池シニア
広報班



クリスマス会

大池公民館2階集会室で12月定例会に続き、クリスマス会を開催しました。昨年までは秋の研修旅行と共催でした。点灯するクリスマスツリーがあり、室内に様々な飾り付けをし、ジングルベルを唄うと一気にサンタさんが贈物をもって入り口から今にも現れそうな雰囲気になることができました。

石橋さんのギター伴奏でクリスマスソングや昭和歌謡を唄い、ビンゴゲームで楽しい時間を過ごしました。後日談です。憩の家に施錠していると、プレゼントが一杯入った大きな袋を担いだサンタさんが交通渋滞で遅れたとって現れたのです。来年はキット現れることでしょうか。プレゼントと一緒に!!



いつも名調子!
甘い歌声の宮野さん(右)と
ギター名手の石橋さん(左)



クリスマス会



清水朋子先生とHANA ALOHA &
Beautiful Hulaと記念写真。
は〜い、パチリ。



エマニエル京子さん

シニア新春演芸ショー
1月28日(日)午前11時から
シニア新春歌謡ショーを大池公民館2階集会室で開催しました。出演は、昨年に続き、エマニエル京子さん。締めは大宰府音頭で盛り上がりました。太宰府市に1万五千円ふるさと納税でこの曲を含む30分間の自宅への出前公演があるそうです。
博多駅前の朝日文化サークル講師の笑顔が素敵な清水朋子先生とお弟子さんによるフラダンスを披露していただきました。フラダンスの講習も受け、常夏の島ハワイからの贈物でした。来年もきつと来るとお約束していただきました。



あふれる熱気の会場風景



会場はすっかりハワイアン



令和5年度東地区芸能祭

**東地区お〜いげんきか
〜い芸能祭**
2月4日(日)、東コミュニティセンター多目的室で東地区コミュニティ運営協議会主催お〜いげんきか〜い芸能祭が4年振りに開催されました。
今年度は乙金台シニア部のお世話で昨秋から準備をはじめ。まさに手作りの芸能祭となりました。二百人以上の参加で、七地区のシニア部会員が趣向を凝らした演目を一生懸命演じ切ることができました。大池シニアクラブはカラオケ3曲を熱唱しました。出演者を含む応援者には紅白餅が提供されました。シニア会員の皆さん来年は奮ってご参加ください。



井本市長



大池ダンディーズ



大池レディーズ



イヨツ!!日本一!! 名司会の柳田副会長

下大利歌舞団ショー
2月26日(月)、2月定例会と15分間ストレッツに続いて下大利白寿会歌舞団による演芸ショーを鑑賞しました。
白寿会の鍵田策夫(81)さんと児島浩徳(83)さんのお謡で幕開け。三味線、カラオケと続き、先月米寿を迎えたばかりの山畑よし子さんの「ラストダンスを私に」に聞き惚れ、皆さんお若い「長生きサンバ」に心を奪われ、古賀白寿会会長による舞踊「俵屋玄蕃」と盛りだくさんの内容で、楽しませていただきました。三味線を弾いている年配の方は世利富美子(92)さんです。最後に大池・下大利シニアクラブ白寿会全員で炭坑節を踊り、交流を深めました。総勢21名の下大利シニアクラブ白寿会の皆さん有難うございました。

チャイミングで若さ溢れる山畑さん。元気をもらいました。



格調のお話



粋な三味線の調べ



とても息が合った白寿会の合唱。羨ましい!!

重厚な舞姿。風格の白寿会古賀会長。



皆さん何を感じたでしょう?